



Hasta el 25 de octubre, en la playa de Armação de Pêra

Festival de Esculturas de Arena: Una cita obligada en los veranos de Algarve

40.000 toneladas de arena, 15.000 m² de superficie, esculturas que llegan a los 12 metros y un tema que gusta a grandes y pequeños, la música, son las claves de la XII edición de este evento, uno de los más importantes en su género a nivel mundial

Amy Winehouse, Los Beattles, Lady Gaga y los protagonistas de la película Disney "Frozen", son algunas de las estrellas del festival

Muchos son los eventos que tienen lugar a lo largo de la costa sur de Portugal durante el verano. Pero si hay uno con solera y especial en su género, ése es el Festival Internacional de Esculturas de Arena (FIESA) de Armação de Pêra. Son ya 12 los años que viene celebrándose, reuniendo a artistas de todo el mundo y a miles de espectadores, atraídos por la monumentalidad y precisión de sus obras, que este año giran en torno al tema musical. Amy Winehouse, Bono, Los Beattles, Lady Gaga... se pasearán por la playa en imponentes tallas que llegan hasta los 12 metros. Una ocasión única para disfrutar de los grandes ídolos de la música desde otra perspectiva. Hasta el 25 de octubre.

El encanto del festival

40.000 toneladas de arena transformadas en arte (5.000 toneladas más que el pasado año), 15.000 m² de superficie, esculturas que llegan a alcanzar los 12 metros de altura y una temática que gusta a grandes y pequeños (la música) –qué niño no se emocionaría viendo a los personajes de la película Disney del año, “Frozen”, a gran escala – son las claves de la edición este año.

Bajo el tema “Música II” el festival da continuidad a la edición del pasado año, reuniendo un centenar de esculturas y escenas alusivas a la música de diferentes culturas, épocas y géneros y reproduciendo a mitos musicales que forman el universo colectivo. Grandes nombres de la música portuguesa, como Mariza, de la música española como Paco de Lucía, y de la música internacional, como Amy Winehouse, Freddie Mercury y Pink Floyd o nuevos ídolos infantiles, como los protagonistas de “Frozen”, el último éxito de la factoría Disney, son este año las estrellas del festival, en esculturas que exploran nuevas dimensiones y técnicas.

